

## SSGN – Auslandeinsatz

10 KK-Schützinnen und -Schützen wagten sich am 31. Mai 2015 über die Grenze nach Österreich zum Jubiläumsschiessen in Frastanz.

Empfangen wurden wir überaus freundlich, hatte doch Manuela Eugster als „Fast Österreicherin“ schon früher Kontakt mit den Frastanzern.

Beim Lösen der Stiche traten dann die ersten Schwierigkeiten auf. Wer von den Schweizern wusste schon was ein „Teiler“ ist, oder eine „Deckserie“ ? Mit Hilfe der österreichischen Schützenkameraden hatten wir aber bald einen ganzen Packen Scheiben in der Hand und konnten uns in dem heimeligen Schiessstand einrichten.

Am Vormittag wurde mehrheitlich die 30er Serie geschossen (30 Schuss ohne Unterbrechung). Hier erreichte Christoph Eugster, den wir als Verstärkung mitgenommen hatten, mit 294 Punkten den guten 14. Rang. Alex Fröhlich, ebenfalls 294 Punkte kam auf Rang 15. Chantal Meier errang mit 291 Punkten den 27. Platz. Sie schlug damit ihre Lehrmeisterin Manuela Eugster um einen Punkt. Jason Santer erreichte 288 Punkte, Jasmin Hoyos 287 Punkte und Oliver Hunziker 282 Punkte. Die alten Herren der Sektion, Christian Sigg schoss 277 Punkte, Roland Wächter 272 Punkte und Hans Lorek erreichte 271 Punkte. Bei weit über 100 Teilnehmern lagen auch diese noch im Mittelfeld der Gesamtrangliste.

Die wohlverdiente Mittagspause konnten wir in der gemütlichen Schützenstube einnehmen. Zwar hat nicht jeder das bekommen was er bestellt hat, aber geschmeckt hat es allen. Der Begrüssungs-Schnaps, spendiert vom Vereinspräsident hat sicher auch zur guten Stimmung beigetragen.

Am Nachmittag ging es weiter mit dem Schiessprogramm.

In der 10er Serie lag diesmal Alex Fröhlich mit 99/99/96 Zählern vor Christoph Eugster mit 99/98/97 Punkten. Manuela Eugster schoss ebenfalls 99/98/97, Chantal Meier 98/97/96, Oliver Hunziker 98/94/90, Jason Santer 97/96/95, Jasmin Hoyos 97/95/95. Die Senioren waren auch diesmal nur „Beigabe“ Schade, ist der Tag so schnell vergangen. Es war ein anstrengendes, aber gemütliches und freundschaftliches Schiessen.

Ein herzliches „Danke schön“ an unsere österreichischen Schützenkameraden für die tolle Betreuung. Wir kommen wieder.

